

Parcours Confirmation aux Lycées Saint-Marc

Le parcours Confirmation est proposé sur 2 années scolaires aux élèves des lycées Saint-Marc ainsi qu'aux étudiants post-bac, en partenariat avec le Lycée Belmont-Capdepon et le Lycée La Trinité-Fénelon.

Pour la plupart des élèves, le Parcours est constitué de 4 rencontres le samedi matin dans le temps scolaire et d'un WE de lancement en début d'année pour tous. Pour ceux qui ne pourraient pas le samedi matin, un parcours spécifique leur est proposé 1 fois/mois sur les temps de midi d'un jour de semaine.

Les 1ères années sont aussi invitées à participer au pèlerinage diocésain des malades à Lourdes la 1^{ère} semaine de juin ; quant aux 2èmes années, le parcours se termine par une retraite de ¾ jours dans une abbaye et d'une rencontre à l'évêché.

La célébration de la Confirmation a lieu au mois de mai dans la chapelle du Lycée Saint Marc.

